

# 錦城の風

自ら考え 協働できる児童の育成 ～みんなが幸せになれる学校を みんなでつくる～

## 情報を見抜く力を養おう！

～ 誤った情報に惑わされない力を養うために ～

「情報を見抜く力を養おう！」というテーマで、HAB 北陸朝日放送局と立命館大学の教授の皆様が来校し、出前授業をしてくださいました。

まず初めに、新型コロナウイルス感染症が流行したころ出された情報についての例を挙げ、知らない情報について、多くの人は、冷静な判断ができなくなることを具体的に教えていただきました。

次に、情報が変化することを理解するために、伝言ゲームをしました。伝言内容を最後の人に発表してもらおうと「全く違う！」ということで、みんなで大笑いしてしまいました。そして、情報がこのように変化して伝わっていくということも、身をもって体験しました。

最後に、情報を見抜く力を養うために、学習することで正しい知識を身に付ける必要があることや、意見と事実をきちんとわけて考えることが重要であることを教えていただきました。

誤った情報に惑わされないために大切なことを学べた貴重な1時間となりました。



- 情報は人から人へと伝えていくごとに元の言葉が変わると言っていました。人間は思い込みや推測で物事を他人に伝えるので騙されないよう気を付けたいと思いました。騙されないためにすぐ信じず、疑い、冷静になり調べたり、命に関わりがないのなら試してみたりしてみようと思いました。意見と事実をしっかりと分けて考えたいです。
- いつも思っていた情報の考え方には、危険なことがあるということがわかりました。例えば、一見本当の情報に見えて、実はデマの情報もいろんなところにあるということです。大切なことはすぐ情報を信じるのではなく、一旦デマかと疑って調べることがいいと思いました。

## ピュアキッズスクール!

5日(金)に大聖寺警察署生活安全課の方にご来校いただき、ピュアキッズスクールを開催しました。2年生は「人のものをとったら」、5年生は「インターネットに起因するトラブルについて」というテーマでお話をさせていただきました。

「犯罪に巻き込まれないために大切なこと」について学べた貴重な1時間となりました。5年生の感想の一部を紹介します。学習内容については、ぜひお子様にお聴きください。



- この話を聞いて、例え親しい人とでも犯罪は起こることがわかりました。そうならないように、自分をコントロールするのが大切で、ぼくは完全に自分をコントロールできていないので、身近な生活を見直してみようと思いました。
- 今日分かったことは、何にもならないだろうと思い、ゲームやスマホを勝手に触るのは犯罪だということです。私も勝手に親のスマホを開くことがあるのでやらないように気を付けようと思いました。あと人のデータを盗んだら大変なことになってしまうんだなぁと思いました。これからは楽しくトラブルなどに気をつけながら、ゲームやタブレットなどを使いたいと思いました。

## シェイクアウトいしかわ実施!

～「自分の命は自分で守る!」姿を目指して～

9日(火)に県民一斉防災訓練「シェイクアウトいしかわ」に参加しました。この訓練は「しゃがむ、かくれる、じっとする」という安全行動を約1分間行うことで、防災意識の向上を図る取組です。

今回は、地震音を出さずに防災訓練を実施し、安全行動を中心に体験しました。

「自分の命は、自分で守る!」を合言葉に、万が一のときには、訓練を生かして冷静に行動し、自分の命を守り通してほしいと切に願います。



## 通知表渡し・個人懇談!

～ お子様の成長を、保護者の皆様と共にわかち合いたい! ～



7月17日(水)18日(木)には「通知表渡し・個人懇談」が行われます。

1学期間のお子様の学校での様子、特に、頑張っている様子や成長などについてお伝えできればと考えています。また、ご家庭での様子もお聞きしたいと思います。この懇談を受けて、今後のお子様のよりよい成長につなげていきたいと考えています。

ご多用の折とは存じますが、ご来校いただきますよう何卒よろしく願いいたします。